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Oggetto: Verbale della riunione del 24 Settembre 2012 (n. 54 ) 
 
La seduta inizia alle ore 18,00. 

Sono presenti gli archh.: Stefano Catasta, Marcella Borghi Cavazza, Enrica Mantovani, 
Stefano Pantaleoni, Fabio Pezzolesi, Lisa Roveri, Saverio Sandri, Sebastiano Sarti, 
Cristina Tartari, Emanuela Vittorini, Arsenio Zanarini. 

 
 
0 – Attività del Gruppo sicurezza 
L’argomento non viene discusso 
  
1 – Legislazione regionale (Revisione L.R. 31/2002)  
L’argomento non viene discusso 
  
3 – Tavolo di monitoraggio/discussione sul RUE di S an Lazzaro di Savena 
L’arch. Sarti comunica che sembra in corso di avvio il tavolo suddetto, dopo numerosi 
rinvii. Si attendono comunicazioni del Comune al proposito. 
  
4 – Attività di proposizione e revisione normativa in merito al PSC/RUE del 
circondario imolese. 
L’ argomento non viene discusso. 
 
5 – Soprintendenza 
L’ argomento non viene discusso. 
  
8 – Tavolo di monitoraggio del Regolamento del verd e di Bologna 
L’ argomento non viene discusso. 
  
9 – Relazione paesaggistica semplificata (DPR 09/07 /2010 n. 139) 
Prosegue il lavoro per costruire una proposta recepibile da Comune e SBAP, al fine di 
individuare una procedura semplificata che consenta di individuare, a monte 
dell’intervento, opere che siano irrilevanti al punto da NON richiedere l’ autorizzazione 
paesaggistica. L’arch. Sarti propone di sottoporre alla CQAP una sorta di autorizzazione 
paesaggistica che consenta l’espressione di un parere che attesti l’appartenenza delle 
opere a quelle previste per l’art. 149. La CN si impegna a studiare altre proposte 
analoghe in altri Comuni. 
L’arch. Pantaleoni si incarica di contattare l’arch. Marinelli, che si era dichiarato 
interessato a una procedura di questo genere, per illustrargli la proposta una volta 
costruita. 
  
14 – Osservazioni al RUE di Bologna 
L’ arch. Pantaleoni aggiorna sulle attività congiunte che sono in corso con gli altri 
Ordini/Collegi/Associazioni. Anche gli altri Ordini sono decisamente contrariati dal 
protrarsi dell’azione di correzione del RUE. L’Ordine degli Architetti ha proposto agli altri 
Ordini/Collegi azioni anche eclatanti per il silenzio della Amministrazione sul tema, e ha 
preparato un “promemoria” da sottoporre agli altri Ordini/Collegi, per conoscerne la 
posizione. 
 
15 – Partecipazione degli iscritti alla attività de lla commissione 
L'argomento non viene discusso. 
   



18 – Federazione Architetti 
L'argomento non viene discusso. 
  
19 – Conciliazione Stragiudiziale 
L’argomento non viene discusso. 
  
24 – Incontri formativi con i neoiscritti sul ruolo  degli architetti 
L’argomento non viene discusso. 
 
26 – Tavolo di Monitoraggio del RUE/PSC del Comune di Calderara di Reno. 
L’argomento non viene discusso. 
 
27 – Ruolo degli architetti nella pratica edilizia e nei processi autorizzativi 
L’argomento non viene discusso. 
 
28 –Gruppo di lavoro sul Codice degli Appalti 
L’argomento non viene discusso. 
  
31 – Corsi di aggiornamento sismica 
L’argomento non viene discusso. 
  
34 – Attività con altri Ordini, Collegi e associazi oni professionali 
L’argomento non viene discusso. 
  
35 – Monitoraggio RUE di S. Pietro in Casale 
L’argomento non viene discusso. 
  
36 – Incontro con Patrizia Gabellini, Assessore all ’urbanistica di Bologna 
L’ argomento non viene discusso. 
  
39 – Nuova normativa antincendio 
L’argomento non viene discusso. 
  
40 – Iniziativa “La qualità non è in svendita” 
L’argomento non viene discusso 
  
41 – Agenda WEB del Comune di Bologna 
L’argomento è strettamente correlato al RUE (v. punto 14). L’Arch. Pantaleoni aggiunge 
che comunque per fine Novembre è previsto un nuovo incontro con il Difensore Civico, 
per valutare l’evolversi della situazione. 
  
42 – Parco dei Gessi 
L’argomento non viene discusso. 
  
43 – Bologna Futura 
L’argomento non viene discusso. 
 
44 – Sito web e Commissione Normative 
L’ argomento non viene discusso. 
 
46 – Design + 
L’ argomento non viene discusso. 
 
47 – PAES (Piano d’Azione per l’Energia Sostenibile ) 
L’argomento non viene discusso. 
 



49 - DGR 1366/2011 (BUR del 6.10.2011) 
. 
 
50 –ANCE con ordini e collegi professionali 
L’ argomento non viene discusso 
 
51 – PSM (Piano Strategico Metropolitano) 
L’ argomento non viene discusso 
 
52 – Sisma in Emilia 
Prosegue l’iniziativa di organizzare un incontro informale con gli iscritti, nel quale i 
colleghi che hanno partecipato attivamente alle attività volontarie legate all’emergenza 
sismica possano raccontare la loro esperienza. 
Gli architetti Borghi Cavazza, Pezzolesi, Sandri, Sarti e Visani, si relazioneranno 
autonomamente per la costruzione dell’evento. 
 
53 – Riforma delle professioni 
L’arch. Pantaleoni relaziona brevemente sull’evolversi della riforma delle professioni, 
anche sulla scorta delle numerose e frequenti comunicazioni del CNA al riguardo, 
regolarmente pubblicate sul Sito dell’ordine. 
 
54 – Sezione della Commissione Normativa del sito I nternet 
Si propone di implementare il sito internet dell’Ordine al fine di potere pubblicare in una 
apposita sezione la attività della Commissione normative. L’arch. Pantaleoni si incarica 
di reperire un preventivo per la modifica del sito, da sottoporre al Consiglio. 
 
La seduta termina alle ore 20,00 e si rinnova la convocazione per il giorno 8 Ottobre 
2012 alle ore 18,00: 
 
1 prosecuzione sulle iniziative da attivare 
2 eventuale esame dei documenti prodotti. 
 
Il referente della CN 

 


